



Das Wort **Numerus** kommt vom Lateinischen und wird mit **Anzahl** übersetzt. Das Wort Numerus bezeichnet somit **die zwei Zahlen** der Nomen in der deutschen Grammatik, die auf Lateinisch **Singular** und **Plural** heißen. Fast alle Nomen können in der Einzahl (Singular) oder in der Mehrzahl (Plural) stehen.

Nicht nur das Nomen, sondern auch dessen Begleiter (Artikel) sowie Stellvertreter (Pronomen) werden an den Numerus angepasst. Am Artikel kann man den Numerus eindeutig erkennen.

Beispiel



ein Baum, **der** Baum – Singular (Einzahl)

zwei Bäume, **die** Bäume – Plural (Mehrzahl)